



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 82/2007

Morelia, Michoacán; 10 de septiembre de 2007.

Vigilar que el derecho al libre ejercicio del voto se respete es una de prioridades del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), por ello se mantiene alerta de cualquier irregularidad que pudiera presentarse durante el proceso, señaló la presidenta María de los Ángeles Llanderal Zaragoza.

La titular del órgano electoral indicó que es necesario que tanto los colaboradores del Instituto, las autoridades y la ciudadanía estén al pendiente de lo que ocurra durante el proceso, para así evitar que se ponga en duda el desarrollo transparente del proceso comicial.

“La elección es de todos, todos debemos cuidar que no se cometan irregularidades que atenten contra la transparencia y la certeza del proceso electoral cuya votación será el próximo 11 de noviembre, cuando los michoacanos decidirán quienes habrán de gobernar el estado, los municipios y quienes integrarán el congreso”, apuntó Llanderal Zaragoza.

Consideró que, para denunciar, es indispensable que se conozcan los delitos electorales y por ello, recordó que el Instituto editó un manual sobre el tema, mismo que está disponible en la página web del órgano electoral (www.iem.org.mx).

“En el Instituto tenemos muy claro que se debe crear una cultura de la denuncia, pero también que para lograrlo necesitamos acercar la información a la gente”, reiteró la titular del IEM.

En ese sentido, exhortó a que las autoridades de gobierno participen, no sólo evitando las irregularidades, sino vigilando y denunciando en caso necesario, siempre con apego a lo que establece la normatividad.

Señaló que hasta el momento el proceso se ha desarrollado con tranquilidad y transparencia, y confió en que así culmine ya que es para beneficio de todos los que habrán de participar; ya sea como electores, organizadores del proceso, o bien, como candidatos.

“La legalidad y la transparencia son elementos indispensables en un proceso electoral, ya que garantizan a todos los actores que participan en él la certeza en los resultados”, consideró la presidenta del Instituto.

Para reforzar estos valores, Llanderal Zaragoza invitó a la conferencia que se realizará el próximo 12 de septiembre a las 12 horas en el Auditorio del Sindicato de Profesores de la Universidad Michoacana; en la que titular del Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales de la Procuraduría General de la República, Areli Gómez González, hablará sobre el marco jurídico y las irregularidades que éste contempla.